

BEGINNT ALLES MIT ÄGYPTEN?

Von der mythologischen Antike bis ins rätselhafte Mittelalter

Wird Geschichte jemals greifbar und nachweisbar?

Die Wiege der Hochkulturen ist Ägypten! So beginnt der klassische Geschichtsunterricht in der Schule. Von da an steigt unsere Zivilisationsgeschichte stetig empor, mit kleinen Aussetzern wie etwa im „dunklen Mittelalter“. Die moderne Archäologie hat hier auch ihre Wurzeln und Traditionen. Kein Geschichteschulbuch kommt an den Pyramiden von Gizeh und den Mumien von Tutanchamun und Nofretete vorbei. Dabei wird ein sehr eindeutiges und klares Bild der damaligen Zeit suggeriert.

Doch gerade der Anfang unserer gegenwärtigen vermeintlichen Hochkultur birgt noch sehr viele Fragen und ungelöste Rätsel. So steigen wir auch an diesem Abend geistig in die Lüfte und versuchen uns einen Weitblick über die Kulturgeschichte zu verschaffen, in dem wir unseren Betrachtungsbogen erweitern und von der offiziellen Geschichtsschreibung unbeachtete Aspekte in unsere Betrachtungen miteinbeziehen.

Ort: HERON Innovationsfactory GmbH-Dr. Walter Zumtobelstraße 2a-Dornbirn 6850

Zeit: 19Uhr bis 21Uhr

Eintrittsgeld: 20Euro für Vereinsmitglieder (für Studenten& Schüler 15€)

35Euro für Vereinsinteressierte (für Studenten& Schüler 30€)

Die Anmeldung erfolgt über die Homepage des Vereins, über Email oder über Telefon.

Falls du eine Fördermitgliedschaft beantragen möchtest, kannst du dies auf der Homepage machen oder direkt vor Ort.

